

Hace diez años

Los jóvenes voluntarios de la Red Animal, agrupación dedicada a la recuperación de perros callejeros y esterilización de mucho de ellos, se encontraban con una preocupación en los últimos días, ya que confirmaban que una o más personas usaban el nombre de la entidad para sustraer dinero a quienes se les “extraviara” un perro. A una propietaria de un can le exigían \$100 por la devolución de su perro y luego \$100 más. El perro era sustituido a la dueña. Los integrantes de la Red advertían que ellos no cobraban. Había una seguidilla de robos en viviendas cuyos moradores abandonaban por unas horas sin haber tomado las precauciones necesarias. El común denominador era sustraer aparatos electrodomésticos o electrónicos como televisores de alta gama, reproductores de DVD, computadoras, impresoras. Todos elementos de valor en el mercado legal.